

Le vendredi 2 juin 2023, de part et d'autres de la commune, beaucoup de quartiers s'apprêtaient à fêter un beau moment de convivialité.

Pour participer à rendre la fête plus belle, la Ville a, cette année encore, offert des paniers garnis aux 25 premiers inscrits. Ces derniers profitaient ainsi de recevoir du vin, du jus de pommes, des bâtonnets vaudois à partager avec leurs voisins ainsi que des ballons colorés !

Plusieurs quartiers ont ainsi célébré le plaisir de vivre ensemble.

Quartier Epenex



Quartier Perrettes



Quartier Veilloud



